

# Bermain di Kandang Sendiri, Brighton Alami Kekalahan yang Memalukan dengan Skor Akhir 2-3

Category: Sport

22 September 2023



**Prolite** – Pertandingan *matchday* 1 Liga Europa 2023/2024 antara Brighton dan AEK Athena di Amex Stadium pada Jumat (22/9/2023) dini hari WIB menjadi sorotan di dunia sepakbola.

Pertandingan yang digelar di kandang sendiri menjadi sebuah malam yang memalukan bagi Brighton saat mereka mengalami kekalahan dengan skor akhir 2-3.

Joao Pedro menjadi andalan tim Albion dalam pertandingan tersebut dengan mencetak dua gol melalui penalti.



Joao Pedro – skysports

Namun, performa impresifnya tidak cukup untuk membawa timnya meraih kemenangan. AEK Athena tampil kuat dan mampu mencetak tiga gol yang mengguncang Amex Stadium.

Gol-gol tersebut dicetak oleh Djibril Sidibe, Mijat Gacinovic, dan Ezequiel Ponce, yang memberikan kemenangan bagi tim tamu.

Kekalahan ini tentu menjadi kekecewaan bagi mereka, terutama karena ini adalah debut mereka di kompetisi Eropa.

Mereka akan perlu memulai upaya pemulihan segera untuk mencoba mendapatkan hasil yang lebih baik dalam pertandingan-pertandingan selanjutnya dalam kompetisi Liga Europa.

Sementara itu, AEK Athena merayakan kemenangan bersejarah mereka di tanah Inggris dan memulai perjalanan mereka di kompetisi ini dengan kuat.

## **Brighton Gugur ke Posisi Terbawah, AEK Athena Berjaya**



– *football365*

Dengan hasil pertandingan tersebut, tim Albion ini kini mendapati diri mereka terdampar di dasar klasemen Grup B Liga Europa, sementara AEK Athena menempati posisi puncak grup.

Dua tim lainnya dalam grup, yaitu Ajax dan Marseille, bermainimbang dengan skor spektakuler 3-3.

Pertandingan ini melihat pelatih Brighton, Roberto De Zerbi, memasang tim terbaiknya, termasuk Kaoru Mitoma, Solly March, dan rekrutan anyar mereka, Ansu Fati, yang semuanya tampil sejak menit pertama.

Namun, meskipun mereka tampil dengan skuad yang kuat, Brighton harus menelan pil pahit ketika mereka tertinggal 1-2 dari AEK

Athena pada akhir babak pertama, setelah gol dari Gacinovic di menit ke-40.

Joao Pedro menjadi penyelamat Brighton dengan mencetak dua gol melalui eksekusi penalti, masing-masing pada menit ke-30 dan menit ke-67, untuk menyamakan kedudukan.

Namun, harapan untuk meraih poin terhenti ketika Ezequiel Ponce mencetak gol kemenangan bagi tim tamu di menit ke-84.

Hasil ini menjadi cambuk keras bagi Brighton, tetapi mereka masih memiliki banyak pertandingan tersisa dalam kompetisi ini untuk memperbaiki posisi mereka di klasemen.

AEK Athena, sementara itu, akan berusaha untuk mempertahankan performa impresif mereka dan mempertahankan posisi puncak grup.

Grup B Liga Europa tampaknya akan menjadi salah satu yang paling menarik dan kompetitif dalam kompetisi ini musim ini.